

Mar del Plata, Jueves 19 de Junio de 2025

# Semana de la Inteligencia Artificial

La Municipalidad, a través de la Secretaría de Desarrollo Local, Inversiones e Integración Público Privada, junto con ATICMA, Laboratorios Futuros Atlántida y con el apoyo de diversas instituciones, organiza la primera edición de la Semana de la Inteligencia Artificial Mar del Plata, que se desarrollará del 23 al 26 de junio en distintos espacios de la ciudad.

El objetivo es generar un espacio de reflexión, divulgación y colaboración sobre el impacto actual y futuro de la inteligencia artificial en el trabajo, la producción y la vida cotidiana.

Durante cuatro jornadas, especialistas, instituciones, empresas y universidades compartirán conocimientos, experiencias y casos de aplicación en áreas estratégicas para el desarrollo local. La agenda incluye charlas, paneles y actividades que promueven la construcción de redes colaborativas entre los distintos actores del ecosistema tecnológico y científico.

Para conocer la programación completa y acceder a los formularios de inscripción, se puede visitar el sitio oficial: [semanaiamardelplata.aticma.org.ar](http://semanaiamardelplata.aticma.org.ar).

Fernando Muro, secretario de Desarrollo Local, Inversiones e Integración Público Privada, sostuvo: "Estamos convencidos de que el desarrollo de la

economía del conocimiento es clave para generar empleo de calidad y diversificar nuestra matriz productiva. Con programas que conectan a jóvenes con su primer empleo en el sector tecnológico y beneficios concretos para la radicación de empresas, estamos creando oportunidades reales para crecer con más trabajo, innovación y futuro. La Semana de la Inteligencia Artificial es parte de este camino".

Los contenidos de la propuesta estarán organizados en cuatro ejes: economía del conocimiento, con foco en cómo la inteligencia artificial potencia a empresas tecnológicas y emprendimientos innovadores; educación e investigación, sobre su integración pedagógica y su valor en la producción científica; industria tradicional, con ejemplos de aplicación concreta en sectores productivos como la pesca, el turismo y la agroindustria; y profesiones independientes, un espacio para debatir sobre el futuro del derecho, la medicina y las ciencias económicas frente a los procesos de automatización.

Walter Gregoracci, director general de Economía del Conocimiento del Municipio, destacó: "La inteligencia artificial ya no es solo una tendencia, es una herramienta que transforma cómo



producimos, investigamos y trabajamos. Mar del Plata tiene todo para ser protagonista en este proceso: talento local, un entramado académico sólido y un ecosistema tecnológico que no para de crecer. Esta Semana de la Inteligencia Artificial es una acción más con la que reforzamos el potencial de la ciudad para liderar desde la economía del conocimiento".

La iniciativa es organizada por la Dirección General de Economía del Conocimiento, ATICMA y Laborato-

rios Futuros. Cuenta con el acompañamiento de una amplia red de instituciones, entre ellas universidades locales y nacionales, cámaras empresariales, centros de investigación y organizaciones del entramado productivo, como la Universidad Atlántida Argentina, UCIP, INTI, CONICET, UTN, INTEMA, Neutrón, Parque Industrial General Savio, UCAECE, Universidad FASTA, Universidad Nacional de Mar del Plata, su incubadora de empresas, y Mar del Plata Entre Todos.

## Preocupa a ingenieros caída de la obra pública y falta de inversión en infraestructura

El presidente del Consejo Superior del Colegio de Ingenieros de la provincia de Buenos Aires (CIPBA), Ing. Civil Jorge Castellano, trazó un diagnóstico preocupante sobre el presente laboral de la ingeniería y la paralización de obras de infraestructura en el territorio bonaerense.

"La actividad ha caído de manera considerable, sobre todo en el sector de la construcción de obras de infraestructura", explicó el Ing. Castellano, al señalar que el balance general de la ocupación profesional es negativo, aunque con matices según cada especialidad. "Nuestro colegio agrupa a todas las especialidades de la ingeniería, excepto la agronómica, por lo que el impacto no ha sido uniforme. Mientras que la ingeniería civil muestra una fuerte baja, otras ramas presentan caídas menores e incluso algunos repuntes", detalló.

Uno de los factores clave de esta situación es el freno a la obra pública, que según Castellano "está virtualmente detenida" en el plano nacional. "Vialidad Nacional y empresas como Aysa han reducido significativamente su actividad. Este proceso no comenzó ahora, pero si se profundizó con la actual administración, que priorizó el equilibrio fiscal, cuestión con la que estamos de acuerdo, pero que interrumpió el financiamiento", apuntó.

En contraste, a nivel provincial y municipal, si bien la situación también

es compleja, aún se registran trabajos en marcha. "La gobernación está

sin importar si el financiamiento es público o privado, porque entendemos



Jorge O. Castellano, presidente del Colegio de Ingenieros de la provincia de Buenos Aires, advirtió sobre la fuerte retracción del empleo en el sector.

haciendo esfuerzos para sostener las obras en ejecución a través de organismos como Vialidad Provincial, Hidráulica o DIPAC. Esto es posible porque las empresas están implementando una creciente creatividad financiera y técnica que con la buena voluntad de ambas partes permite que sigan los trabajos", explicó el titular del Colegio. También valoró las iniciativas de algunos municipios que, gracias a una gestión ordenada, continúan ejecutando obras menores.

Más allá del origen de los fondos, Castellano enfatizó que lo importante es que las obras se realicen. "Nosotros preferimos hablar de infraestructura,

que lo que necesitamos es un proceso de inversión sostenida. Reiteramos que en este aspecto No invertir no es estancarse: es retroceder", reiteró.

El presidente del CIPBA también hizo referencia a la postura del Gobierno nacional de transferir responsabilidades a las provincias. "Estamos de acuerdo con que las obras nacionales pasen a la órbita provincial, pero eso tiene que ir acompañado del traspaso de los fondos correspondientes que permitan financiarlas. De lo contrario, se agrava el problema en lugar de resolverlo", sostuvo.

Finalmente, Castellano subrayó la necesidad de una mirada integral y de consensos entre todos los actores: Nación, Provincia, municipios, empresas y profesionales.

### EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia Nº 2 de Mar del Plata, Secretaría Nº 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **HERNANDEZ VEGAS YOEL ANTONIO**, DNI: 95.995.315, nacido el 04-09-2003, hijo de Joel Antonio Hernandez Guatache y de Andreina Margarita Vegas Barreto, domiciliado en la calle Mexico Nº 3610 piso PB "C", Mar del Plata, por Expte. Nro. 20539/2023 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA Nº 5. Día 14 mayo de 2025. Florencia Iriarte, Secretaria Federal.-